

2.ª La Administración no responde del caudal de agua cuya utilización se concede, reservándose la facultad de exigir la construcción de un módulo limitador de aquél caudal cuando lo estime conveniente.

3.ª La inspección y vigilancia de las obras e instalaciones, tanto durante el periodo de construcción como en el de explotación de este aprovechamiento, se realizará por la Comisaría de Aguas del Tajo, con independencia de las facultades que a los Servicios dependientes de la Confederación Hidrográfica del Tajo correspondan en la materia, por la aplicación del Decreto de 17 de mayo de 1940, Orden de 3 de agosto de 1940 y demás disposiciones concordantes. Una vez terminadas las obras relativas a esta concesión, se practicará un reconocimiento final por el Comisario Jefe o Ingeniero del Servicio en quien delegue, levantándose acta en la que conste el cumplimiento de estas condiciones, sin que pueda iniciarse la explotación del aprovechamiento hasta tanto dicha acta sea aprobada por el Comisario Jefe de Aguas del Tajo.

4.ª La Administración se reserva el derecho a tomar de la concesión los volúmenes de agua que sean necesarios para toda clase de obras públicas, en la forma que estime conveniente, pero sin perjudicar las obras de aquélla.

Esta concesión se otorga a perpetuidad, sin perjuicio de tercero, dejando a salvo el derecho de propiedad, con la obligación de ejecutar las obras necesarias para conservar o sustituir las servidumbres existentes.

5.ª Se concede la ocupación de los terrenos de dominio público necesarios para las obras. En cuanto a las servidumbres legales podrán ser decretadas por la autoridad competente.

6.ª El agua que se concede no podrá dedicarse a otro uso o fin que el establecido en estas condiciones, a menos que se obtenga la debida autorización para ello.

7.ª Esta concesión se entiende otorgada como provisional y a título precario para los meses del periodo comprendido entre 1 de julio y 30 de septiembre de cada año, pudiendo, en consecuencia, ser reducido o suprimido en su totalidad el caudal en ese periodo, lo cual se comunicará en momento oportuno por la Comisaría de Aguas del Tajo al Alcalde del Ayuntamiento de Ablanque para la publicación del correspondiente anuncio y conocimiento de los usuarios.

Esta concesión queda sujeta al pago del canon, que en cualquier momento pueda establecerse por el Ministerio de Obras Públicas con motivo de las obras de regulación realizadas por el Estado, así como al de las tasas aprobadas que le sean de aplicación.

9.ª El concesionario queda obligado a cumplir, tanto en la construcción como en la explotación, las disposiciones de la Ley de Pesca Fluvial para la conservación de las especies.

10. Caducará esta concesión por incumplimiento de estas condiciones y en los casos previstos en las disposiciones vigentes, declarándose la caducidad según los trámites señalados en la Ley y Reglamento de Obras Públicas.

Y habiéndose aceptado estas condiciones en el plazo de diez días prescrito en la Resolución de esta Comisaría de Aguas de fecha 18 de mayo de 1964, como consta en escrito de 8 de junio de 1964 del Ayuntamiento de Ablanque y dado lo dispuesto en el artículo 673 del texto articulado y refundido de la Ley de Régimen Local, aprobado por Decreto de 24 de junio de 1955, en relación con el artículo 172 del Reglamento para la ejecución de la Ley del Timbre del Estado de 22 de julio de 1956, se lo comunico para su conocimiento y demás efectos, advirtiéndole de la obligación que tiene de presentar este documento dentro de los treinta días hábiles siguientes a la fecha de su recibo en la Oficina Liquidadora del Impuesto de Derechos Reales, para satisfacer el referido impuesto y confirmación de la exención del timbre, en su caso.

Madrid, 8 de julio de 1964.—El Comisario Jefe de Aguas.—5.698-E.

RESOLUCION de la Confederación Hidrográfica del Ebro relativa al expediente de expropiación de la finca que se cita, afectada por la obra de acondicionamiento de la impulsión a los depósitos de Casablanca como tubería de compensación de la ciudad. Abastecimiento de la Academia General y otras instalaciones militares del campo de San Gregorio y de la zona inmediata de la carretera de Huesca Término municipal de Zaragoza. Beneficiario: Ayuntamiento de Zaragoza.

En uso de las atribuciones que me confiere la vigente legislación, una vez practicada la información pública prevista por los artículos 18 y siguientes de la Ley de 16 de diciembre de 1954; vistos los documentos presentados por el Perito del beneficiario; habida cuenta del informe de la Abogacía del Estado; considerando las alegaciones formuladas por el único propietario a que se contrae el expediente y a propuesta del Servicio de Expropiaciones y Propiedades de esta Confederación, he resuelto, con esta fecha, declarar la necesidad de la ocupación de los terrenos a que se refiere el expediente indicado, conforme a las características que más adelante se expresan.

Lo que se hace público para conocimiento del interesado, a quien se notificará personalmente el acuerdo.

Relación que se menciona

Finca: Única.

Propietario: Don Alfredo Bernad Muñoz.

Situación: Término de Rabal, partida Pasaderas.

Superficie a expropiar: a) 0,2915 hectáreas forzosa. b) 0,3000 hectáreas a solicitud del interesado.

Zaragoza, 6 de julio de 1964.—El Ingeniero Director, J. Blas-co.—4.150-A.

RESOLUCION de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir relativa al expediente de expropiación de terrenos afectados por la obra «Plan coordinado de la zona regable del Guadalquivir, Desagües del sector II, Término municipal de Jerez de la Frontera (Cádiz)».

Examinado el expediente de expropiación forzosa número 101-CA, que se tramita con motivo de las obras arriba expresadas;

Resultando que en el periódico «Diario de Cádiz» de fecha 11 de marzo de 1964, en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 18 de marzo de 1964 y en el «Boletín Oficial» de la provincia de fecha 23 de marzo de 1964, así como en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de Jerez de la Frontera, se publicó la relación de terrenos y propietarios afectados para que pudieran presentarse reclamaciones contra la necesidad de la ocupación de los citados terrenos o aportar los oportunos datos para rectificar posibles errores en la relación;

Resultando que las respectivas informaciones transcurrieron sin oposición alguna;

Considerando que se han cumplido los trámites legales inherentes a este periodo del expediente.

Visto el dictamen favorable de la Abogacía del Estado,

Esta Dirección, en uso de las facultades conferidas por el artículo 98 de la Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954, y en ejecución de lo dispuesto en los artículos 20 al 22 de la misma, ha resuelto:

1.º Declarar necesaria la ocupación de los terrenos afectados, cuya relación, ya publicada, se eleva a definitiva.

2.º Publicar esta declaración en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la provincia, así como en un diario de la capital de la provincia, tablón de anuncios del Ayuntamiento de referencia y notificarla individualmente a los interesados, haciéndoles saber que pueden recurrir contra ella ante el Ministerio de Obras Públicas, en el plazo de diez días, a contar de la fecha de la última publicación oficial, o de la notificación, en su caso, y por conducto de esta Confederación.

Sevilla, 24 de junio de 1964.—El Ingeniero Director.—5.478-E.

RESOLUCION de la Confederación Hidrográfica del Pirineo Oriental relativa al expediente de expropiación de los bienes y derechos que se citan, afectados por las obras del sifón de Arbucias del nuevo abastecimiento de agua a Barcelona.

Examinado el expediente de información pública tramitado a instancia de la Dirección Técnica de la Junta Administrativa del nuevo abastecimiento de agua a Barcelona al efecto de que por esta Dirección fuera declarada, en su caso, la necesidad de ocupación definitiva de bienes y derechos afectados por las obras del sifón de Arbucias del nuevo abastecimiento de agua a Barcelona, habiendo sido autorizada dicha información pública por Orden ministerial de 20 de junio de 1962;

Resultando que en el «Boletín Oficial del Estado» del día 6 de marzo de 1963, en el «Boletín Oficial de la Provincia de Gerona» del día 7 y en el diario «Los Sitios», de la expresada capital, del día 27 de febrero, fué publicada la relación provisional de titulares y bienes afectados, así como también se procedió a su exposición pública en el Ayuntamiento de San Feliu de Buxalléu, donde han de radicarse las obras, todo ello a fin de que pudieran formularse cuantas manifestaciones, se creyen pertinentes en relación a la necesidad de ocupación, o bien sobre posibles errores de la relación;

Resultando que durante el periodo de información pública ha comparecido doña María Poyaltó Pueyo a fin de aclarar que si bien le corresponde el usufructo sobre la parcela afectada de 890 metros cuadrados, la nuda propiedad sobre la misma doña María Poyaltó Pueyo.

Resultando que la Abogacía del Estado de esta provincia ha emitido el reglamentario informe en el expediente;

Considerando los informes emitidos por la Jefatura de Sección, que tiene a su cargo la Dirección Técnica del nuevo abastecimiento, y por la Abogacía del Estado;

Considerando que procede rectificar la titularidad de la parcela de 890 metros cuadrados con arreglo a las alegaciones de doña María Poyaltó Pueyo,